

## 東住吉区民の憩いの場である長居公園の指定管理事業者が決定しました!!

指定管理事業者  
『長居わくわくパークプロジェクトチーム』

「わくわくパーククリエイティブ株式会社(※)」「ヤンマーホールディングス株式会社」「セイレイ興産株式会社」  
「一般財団法人 大阪スポーツみどり財団」「タイムズ24株式会社」「公益財団法人 大阪ユースホステル協会」の6社で構成

※指定管理事業者代表



# 心に残る 魅了し続ける 公園づくり

～自然と人とまちの新たな交流拠点～



わくわくパーククリエイティブ株式会社 代表取締役社長 神原 清孝 氏

東住吉区長 塩屋 幸男

**塩屋** 区民の皆様をはじめ多くの方に愛されている長居公園。2021年4月から指定管理事業者となられますが、今後どういった展開となるのでしょうか?

**神原** 現在、長居公園のすぐ近くに住んでいて、私もよく利用し大好きな公園ですが、昨今の新型コロナウイルス感染症の影響で、自宅で家族と過ごす時間が増えるなど、社会の様子が変わってきましたよね。それに伴って公園の使い方や在り方も少し変わる必要があると考えています。  
今回、私たちはビジョンとして【みんなの笑顔が溢れ出す公園に。】を掲げ、各社がそれぞれの分野において、心に残る・魅了し続ける公園づくりに向けて取り組んでいくこととなります。【自然】・【みどり】・【スポーツ】・【食】の4つのテーマを体験できる公園づくりをしていきたいと考えています。

**塩屋** 具体的にはどういった取り組みですか?

**神原** まず、【自然】ですが、長居植物園を自然の息吹に気づく、専門性ある植物園に再構築したいと考えています。

【みどり】については、人と緑、建物と緑が寄り添い、人と人がつながる公園づくりをめざし、新たな広場やにぎわいを創出します。さまざまなイベント誘致や、定期的なフードトラックフェス等で公園利用者が楽しめる催しも考えています。

【スポーツ】は、新しいスポーツ施設として、フットサルコートとスケートボードパークをはじめ、さまざまなスポーツ施設も整備予定です。競技レベルを問わず、障がいのある方や高齢の方、誰もが長居公園に来ればスポーツを見る・する・楽しんで頂ける総合スポーツパークへ進化させたいと思います。

**塩屋** 【食】については、現在の長居公園からはなかなか連想できませんが具体的にどういった取り組みとなるのでしょうか?

**神原** 健康にとって重要な【食】ですが、食を通じた自然の恵と豊かさを感じる

空間づくりをめざしていく予定です。具体的には、長居駅と直結したエントランス広場にみどりと融合した森のテラスを整備し、生産者のこだわりを活かしたメニューが揃うレストランやカフェを設置するほか、南広場に設置する食の文化交流館では、国内の各地域と食を通じた文化交流を進め、その地域ならではの祭りや食文化を紹介するとともに、各地のこだわりの生製品の販売などにも取り組みたいと考えています。

**塩屋** まさに、食を通じた自然と健康の大切さが実感できる取り組みで楽しみですね。

**神原** その他、人と自然が共生し、未来につながる社会とより豊かなくらしを実現するため、長居公園ではさまざまな技術を活用して、環境改善や資源循環に取り組みたいと考えています。公園内にバイオコンポスターを設置してレストラン等で発生する食品廃棄物を堆肥に変え、植物園で再利用します。その設備の電力は太陽光パネルで賄うなど、自然を大切に環境負荷低減にも取り組みます。

**塩屋** なるほど、SDGsの実現につながる取り組みをめざされているんですね。

**神原** 20年間の長期に渡って管理事業を任せて頂いたので、次の世代に繋がるように50年、100年後を意識していきたいと思えます。まずは管理期間を通じて、心に残る・魅了し続ける公園、みどりとスポーツと食のWaku! Waku! エクスペリエンスを体験できる公園、そして【みんなの笑顔が溢れ出す公園に。】していきたいと考えています。

**塩屋** 区役所としても、区民の皆様が愛されている長居公園が生まれ変わるのを非常に楽しみにしています。

**神原** 2022年夏頃にリニューアルオープンの予定です。日常の中の非日常が体感できるようなスポットとして、区民の皆様にも引き続き愛される憩いのスポットとなるよう頑張っており、取り組んでいきますのでよろしくお願いいたします!

## 長居公園指定管理事業者 主な事業計画

### 一般園地に関する主な事業計画

#### ハード事業の提案

- エントランス広場でのレストラン・カフェなどの整備
- 南広場での物販飲食施設・展示スペースの整備、フットサルコートの整備
- サクラロードの整備・中央広場の整備、スポーツステーション・物販施設の整備、スケボーパークの整備、相撲場の移設
- アスレチックの整備 ● バーベキュー広場の整備 など

#### ソフト事業の提案

地域と連携した防災減災イベントの開催、ラジオ体操の利用者促進、各種イベントや展示会の誘致、長居パークウェルネスプログラムの実施など

### 長居植物園に関する主な事業計画

#### ハードの提案

- 出入口整備(北東スマートゲートなど) ● 水辺の散歩道(無料)の整備
- グラウンディングタワーの設置 ● アグリファームの整備 など

#### ソフトの提案

夜のデジタルアートプログラムの実施、ボランティア活動プログラムの実施など

### その他の主な事業計画

テニスコートスタンド席の一部木製化、園内の他施設との連携、長居パークプラットフォームの構築、太陽光発電施設や水質浄化システム、バイオコンポスターの導入など

## 区長の部屋

新型コロナウイルス感染症の拡大を防ぐために、緊急事態宣言が大阪府にも1月14日に発出されました。厳しい状況を好転させるために、行動の見直しの徹底など、さまざまなご協力をいただいておりますことに感謝申し上げます。ご心配なことやお困りになっている方がおられましたら、区広報紙や区ホームページ等に掲載している相談窓口などをご紹介いただければと存じます。

さて、昨年末、12月18日に令和2年度第1回区政会議を開催し、区の施策等についてご審議いただきました(※)。特に、将来ビジョン(素案)やまちづくりビジョン(素案)及び次年度の運営方針(素案)について、貴重なご意見をいただくことができました。区民の皆様の多様なご意見をお聞かせいただく場である区政会議の意義や有難さをあらためて実感させていただきました。上記、2つのビジョン(素案)については、広く皆様からのご意見も募集しております(※)。よりよいまちづくりのために、ご協力をよろしくお願いいたします。

(※広報東住吉なでしこ2月号8面参照)